



## RINGKASAN

ARYO BIMA BHAGASKARA. Sistem Monitoring Jaringan Menggunakan SNMP Berbasis PRTG dan Manajemen Bandwith Pada Divisi TV Video PT. Telkom Indonesia STO Gambir (*Network Monitoring System Construction Using SNMP Based on PRTG And Bandwith Management At TV Video Division PT. Telkom Indonesia STO Gambir*). Dibimbing oleh WALIDATUSH SHOLIAH.

PT. Telkom Indonesia STO Gambir bergerak dalam bidang jasa layanan. Dalam hal ini layanan yang diberikan oleh PT. Telkom STO Gambir adalah jaringan internet dan juga Internet TV. Selama berjalanya proses kerja dalam lingkungan kantor, sangat diperlukan adanya koneksi internet yang cepat dan juga stabil.

Selain diperlukannya internet yang cepat dan juga stabil, kompleksitas jaringan juga didukung oleh semakin banyaknya alat yang terkoneksi ke jaringan. Demikian juga dengan semakin mudahnya koneksi internet berdampak pada semakin tingginya konsumsi pemakaian bandwidth. Kurangnya monitoring terhadap pengguna dalam sebuah jaringan akan berdampak pada ketidakstabilan koneksi jaringan sehingga akan mengganggu resource jaringan secara keseluruhan. Untuk itulah maka aktivitas monitoring jaringan sangatlah penting dilakukan khususnya oleh Net Admin sebuah jaringan komputer.

PRTG sebagai tools yang akan digunakan untuk kepentingan monitoring dan evaluasi jaringan di lingkungan PT. Telkom Indonesia STO Gambir. Adalah suatu sistem monitoring yang dimiliki oleh paesler yang dapat memudahkan dalam melakukan *monitoring* terhadap penggunaan *bandwidth* dan banyak parameter jaringan lain berdasarkan alamat IP dari perangkat yang digunakan.

Berdasarkan masalah yang telah dipaparkan diatas, dibutuhkan pemilihan sebuah *tools* yang tepat dalam melakukan perawatan dan juga *monitoring* jaringan internet. Tentunya perlu disesuaikan dengan kebutuhan pada lingkungan masing masing. Pada PT.Telkom Indonesia lokasi berjalanya Praktik Kerja Lapang, dipilihnya judul “Pembangunan Sistem Monitoring Jaringan Menggunakan SNMP Berbasis PRTG Dan Manajemen Bandwith Pada Divisi TV Video PT. Telkom Indonesia STO Gambir” dikarenakan pada lingkungan Praktik Kerja Lapang, Memiliki kekurangan dalam layanan jaringan.

Maka dari itu pemanfaatan SNMP berbasis PRTG dirasa sangat cocok untuk mengimplementasikan sistem *monitoring* pada jaringan di Divisi TV Video Pt. Telkom Indonesia STO Gambir.

Kata kunci: *bandwidth, internet, monitoring, PRTG, SNMP*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

© Hak Cipta milik PT (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Sekolah Vokasi  
College of Vocational Studies